

校長だより『拓く』

令和6年度（2024年度）10月4日 発行 No. 6

10月1日（火）に、第63回蕪城小学校運動会を無事終えることができました。雲一つない快晴の空の下、開会式でお話した「素敵に運動会になる予感」が的中しました。子どもたちは大きなケガもなく、全力を出し切ったと思います。運動会後は、疲れがあったかもしれませんが、翌日も、子どもたちは落ちついた様子で授業に集中していました。運動会直後にもかかわらず、しっかり気持ちが切り替えられています。すばらしいです。

スローガン「蕪常笑！一等笑に オレはなる！！」を掲げ、5・6年生が見本となる充実した運動会でした。子どもたちは、この運動会を通してまた一つ大きく成長しました。

保護者の皆様には、毎日のTシャツの洗濯や、励ましのお声かけなど、本当にありがとうございました。

本日のぶじょっこ集会では、運動会での活躍や頑張っている姿の写真を紹介し、暑い中、集中してがんばってきたこと、多少の暑さや痛い思いを我慢してきたこと、最後まであきらめない、粘り強さも出てきたこと等を褒めることができました。そして、これからの学校生活に生かしていくことを確認しました。

